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質　問　項　目

1　新型コロナウイルスに係る検査体制の
　　充実について

2　医療供給体制の確保について

3　スマートシティの取組について

4　働き方の変容による需要への対応について

5　学びの保障について

6　全国大会の中止に伴う
　　代替地方大会開催の
　　支援について

質問及び答弁（抜粋）

6　�全国大会の中止に伴う代替地方大会開催
の支援について

Q 新型コロナウイルス感染症の影響によりスポーツ系・文化系問わず全国的な大会が中止
となり、それに伴い地区予選会等も相次いで中止
となっている。特に最終学年の児童生徒にとって
は将来の目標や進路決定にも大きな影響が懸念さ
れる中、地域や競技団体が主体となり代替大会の
開催を検討している団体も多くあり、国もこれら
の運営などに関する支援を行うとしている。本市
においても中体連や文化系の部活動などが集大成
を発揮する場として行う、代替地方大会の開催に
ついて、機会の確保に向けた支援を行う必要があ
ると考えるが市の考えを伺う。

A 【教育長答弁】新型コロナウイルス感染症の影響により全国大会や県及び本市の予選大会
が中止となる中、各種団体においては代替大会の
実施形式や内容などを含めて慎重に検討している
ところである。本市においては宇都宮・河内地区
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小平美智雄

中学校体育連盟などを中心に、代替大会などの開
催について検討を進めており、市教育委員会にお
いても代替大会開催のため会場を確保しているこ
とから、開催する場合にも使用できる状況となっ
ている。今後、各種団体と連携を図り、代替大会
などを開催する際の会場の確保や感染症対策に係
る費用などについて支援していく。

Q 【再質問】これまでの公式な大会への出場は学校への出席と認められているが、公式戦と
はならない代替大会においても現行制度で欠席と
ならないような対応は可能か？

A  【再質問答弁】公式の大会の場合には出席の扱いで対応してきたところであるが独自の大
会で出席扱いに出来るかどうかはこれから検討さ
せていただきたい。

【要請】今年度は全国的な大会が開催出来ない中で
救済を行うための代替大会であり通常の状況では
無いということを考慮した上で生徒の出欠や受け
られない授業への対応等への配慮をお願いする。

質　問　項　目

1　新型コロナウイルス感染症対策に関すること
　１）第２波、第３波を想定した医療提供体制の

再構築について
　２）情報の発信と共有について
　３）雇用の確保について

2　コロナ禍における災害時の備えについて
　１）避難所の設置と運営について
　２）災害ボランティアセンターについて
　３）旧一条中学校跡地の活用について

3　教育行政について
　１）哲学を教育に取り入れることについて
　２）ＧＩＧＡスクール構想について

4　子どもの家等における
　　障がい児童の受入れに
　　関する制度設計について

5　本市の虐待対策について

質問及び答弁（抜粋）

1　新型コロナウイルス感染症対策に関すること
　２）情報の発信と共有について

【質問】地元の発生状況や自治体の支援制度といっ
た住民が必要な情報は届きにくく、多くの市民か
ら問合せをいただく。本市はツイッター等でも情
報発信しているが、様々な媒体を駆使して更なる
情報の発信と共有が求められると考えるが、見解
を伺う。

【市長答弁】日々変化する情報や各種支援策など膨
大な情報を伝えるために、情報を入手する機会を
より一層増やすことが必要であると考えている。
今後は、感染予防や拡大防止について啓発するチ
ラシや、最新の支援情報一覧などを掲載した広報
誌臨時号を各家庭に配布するとともに、市民への
安心な暮らしに資する広報活動の充実･強化に務め
ていく。

3　教育行政について
１）哲学を教育に取り入れることについて
【質問】対話型の哲学の授業は世界各地で行われて
おり、アイデンティティの確立、民主的な合意形成、
多様性の受容など学校生活の中で学んでいる。哲
学の授業は対話するための方法や構えを「哲学対
話」の手法により体験的に学ぶためのもので、思

一般質問

一括質問方式

福田智恵

考を弁証法的に深めていくための技術や態度を身
につけることにある。本市教育に取り入れてはい
かがか、見解を伺う。

【教育長答弁】新学習指導要領の改定は対話型の哲
学の授業のあり方に通じるものであり、各教科等
の授業において具現化することが重要であると考
える。哲学的な側面を持ち合わせる「考え、議論
する道徳」の実現を目指して授業の一層の充実を
図ることにより、将来、他者と協働してよりよい
社会を創ることのできる力を育んでいく。

２）ＧＩＧＡスクール構想について
【質問】コロナ禍においても学びを止めないための
ＧＩＧＡスクール構想の推進に向けた体制及び、
第２波、第３波への備えについて対応策を伺う。

【教育長答弁】端末を活用した教室外での学習活動
の実施や家庭への持ち帰り等、新たな活用方法に
ついても柔軟に検討・導入していく。学校と家庭
をつなぐ「まなびポケット」の利用に向けた環境
を整備し、「eboardホームスクール」を導入して
オンラインによる家庭学習の機会の確保を図った。
これらのサービスを実際に利用し、学習の機会を
確保できるよう努めていく。
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①9期　②会長
③文教国体常任委員会【副委員長】
•誰もがいきいきと安心して暮らせる
　まちづくり調査特別委員会
•都市計画審議会
④宇都宮市下栗町718－3
　TEL. 656－3841
　FAX. 656－4106
⑤y-imai@gem.hi-ho.ne.jp
⑥http://www.gem.hi-ho.ne.jp/y-imai/

今 井 恭 男
 いま い やす お

①2期　
③環境経済常任委員会【副委員長】
•広報広聴委員会【副委員長】
•議会制度検討会議【副会長】
•社会福祉審議会
④宇都宮市高砂町25-15-203
　TEL. 653－5151
　FAX. 666－0082
⑤info@hide-nakatsuka.com
⑥http://hide-nakatsuka.com

中 塚 英 範
 なか つか ひで のり

①4期　
③建設常任委員会
•議会制度検討会議
•農業振興対策審議会
④宇都宮市平出町2560
　TEL. 661－2485
　FAX. 050－3488－0510
⑤gohma5555@gmail.com
⑥http://www.dream-works.cc/gohma/

郷 間 康 久
 ごう ま やす ひさ

①１期
③総務常任委員会
•議会制度検討会議
•国民健康保険運営協議会
•廃棄物減量等推進審議会
④宇都宮市陽南２丁目13-23
　TEL. 658－5628
　FAX. 658－5628
⑤satoru.ukaji@gmail.com

宇 梶　　哲
 う かじ さとる

①１期
③建設常任委員会
•次世代技術を生かしたまちづくり
　調査特別委員会
•広報広聴委員会
•環境審議会
•中央卸売市場運営協議会
④宇都宮市錦3丁目7-23　 　
　TEL. 624－2834
　FAX. 624－2834
⑤takahashi-hideki@ahwu.or.jp

高 橋 英 樹
 たか はし ひで き

①3期　②会計
③厚生常任委員会【委員長】
•次世代技術を生かしたまちづくり
　調査特別委員会
•議会ICT化検討会【副会長】
•交通安全審議会
④宇都宮市鶴田町405－38
　TEL. 305－4269
　FAX. 305－4269
⑤kodaira.m@nifty.com

小平美智雄
 こ だいら み ち お

①4期　②幹事長
③総務常任委員会
•次世代技術を生かしたまちづくり
　調査特別委員会【副委員長】
•議会運営委員会【副委員長】
•後期高齢者医療広域連合議会議員
④宇都宮市下川俣町5－2
　TEL. 661－7343
　FAX. 661－7343
⑤a.komaba@mx10.ttcn.ne.jp

駒 場 昭 夫
 こま ば あき お

①4期　②副会長・政調会長
③厚生常任委員会
•誰もがいきいきと安心して暮らせる
　まちづくり調査特別委員会
•議会運営委員会
•監査委員
④宇都宮市六道町12－38
　TEL. 636－2582
　FAX. 636－2559
⑤info@f-chie.jp
⑥http://www.f-chie.jp

福 田 智 恵
 ふく だ ち え

私たちは皆様の声を市政に活かします�




